

今年もグアナファト州の高校生がマツダミュージアムを見学しました

8月5日（月）、恒例となりましたグアナファト州高校生と広島県の在外県人会後継者の広島訪問時におけるマツダミュージアム見学会が開催されました。

今回は広島県の在外県人会後継者育成支援事業により来広した海外6ヵ国の広島県人会関係者18名（うち2名はメキシコ広島県人会）は7月29日（月）から8月7日（水）の予定で広島を訪問し、広島県のグアナファト州青少年交流事業で来広のグアナファト州高校生3名、州政府の引率者1名は8月1日（木）から在外県人会後継者に合流しました。

見学会では、参加者はマツダ様の歴史映像や時代推移を感じる車の展示と最先端技術、そして組立ラインなど大変興味深く見学していました。

見学会後には、マツダ様の施設内で引率の広島県・広島国際センターの職員やマツダ社員の皆様との昼食交流会が開催され、それぞれテーブルごとに交流を深め、有意義な時間を過ごしました。



マツダミュージアム見学前に説明を受ける参加者



マツダミュージアム見学後の昼食交流会での参加者



マツダ本社2号館ショールーム、参加者全員で記念撮影